

2024年12月10日

入院患者様  
ご家族の方へ

総合病院岡山協立病院  
院長 高橋 淳

## 新型コロナウイルスおよびインフルエンザへの対応について

全国的にも新型コロナウイルス、インフルエンザが流行しており、入院後に新型コロナウイルスやインフルエンザを発症するケースが発生しています。感染力が強いこともあり、特に2人部屋や4人部屋といった多床室に感染症患者が発生した場合には、同室者は感染しやすいです。

病院としても感染対策に努めていますが不測の事態収拾として懸命に対処しております。

皆様のご理解とご協力をよろしく申し上げます。

- ◆ 新型コロナウイルス、インフルエンザと診断されたら、原則「個室」対応とします。
  - ※個室がすぐに準備できない場合もあります。
  - ※同一感染症の患者様と同室になる場合もあります。
- ◆ 同室者にコロナ・インフルエンザ陽性者が出た場合、「濃厚接触者」扱いになります。
- ◆ 「濃厚接触者」になった場合には原則部屋を出られないなどの制限が発生します。

※ご不明な点がございましたら、ご遠慮なく担当医師または師長までお問い合わせください。